

ASSOCIATION. Ce vendredi et demain, la salle J. Miro accueille la grande exposition de la section de la MJC.

Le point de croix expose

Le point de croix est un travail de longue haleine fait de patience, passion et dextérité. Le groupe de brodeuses de la MJC en sait quelque chose puisque ces dames sont spécialisées en la matière depuis pas mal d'années maintenant. Une grande exposition de leurs travaux est en pleine préparation et demande mérite et travail puisque leur dernière exposition datant date de fin 2017.

La nouvelle sera visible ce vendredi à partir de 10 heures jusqu'à midi et de 14 à 18 heures mais aussi samedi. On pourra y trouver bien sûr de nombreuses pièces décoratives, de haut niveau artistiques et décoratives, souvent originales qui trouvent leurs places dans n'importe quel intérieur de maisons cossues ou pas d'ailleurs et



► Une partie de l'équipe de brodeuses.

ce sera l'occasion de découvrir également des pièces petites et grandes qui sont idéales pour faire des cadeaux à des proches ou lors d'un dîner ou toute autre occasion de fête ou de réunions amicales le tout à des prix attractifs à la portée de tous. L'équipe de brodeuses n'a pas son pareil pour mettre en scène leurs travaux avec

tout d'abord de nombreuses pièces le tout dans un mélange de couleurs et de volumes très bien étudiés. Le vernissage officiel aura lieu **ce vendredi** à 18 h 30. Enfin, on notera la tombola, toujours extrêmement bien lotie de belles pièces, qui rencontre, à chaque fois, un beau succès et ne déçoit pas les souscripteurs.